



ESTE ES EL PROYECTO ESPERADO POR LA COMUNIDAD.

SAR en Miraflores busca descongestionar la red de urgencia en Viña

El Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota es uno de los que presenta mayor número de pacientes en lista de espera a nivel nacional. Para enfrentar esta situación y tras 12 años de espera, se encuentra en plena construcción un nuevo Servicio de Atención Primaria de Urgencia de Alta Resolución (SAR) en el sector de Miraflores.

El proyecto tiene como objetivo fortalecer la red de emergencia comunal y derivar los casos de mayor complejidad a la Unidad de Emergencia del Hospital Dr. Gustavo Fricke, además de beneficiar a más de 109 mil personas en la región.

Las obras comenzaron en agosto de 2024 con una ceremonia encabezada por la alcaldesa Macarena Ripamonti, la directora del Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca, Andrea Quiero, el gobernador regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, parlamentarios, concejales, consejeros regionales, seremis, dirigentes y vecinos del sector.

El proyecto tiene un plazo de ejecución de 600 días, de los que ya han transcurrido 172. Además, esto contempla una inversión superior a los 5 mil millones de pesos, lo que permitirá dotar a la comuna de un nuevo centro de atención de alta re-

150

funcionarios municipales participaron del desalojo del terreno donde se construye el SAR.

solutividad.

Respecto a este proceso, el diputado Andrés Celis, quien ha seguido de cerca el desarrollo del proyecto, manifestó su preocupación por eventuales retrasos. “No podemos permitir que el SAR de Miraflores siga enfrentando trabas y demoras. Existen mecanismos de fiscalización, como la Contraloría y el Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota, pero es clave que haya una supervisión activa”, afirmó.

Por su parte, el concejal de Viña del Mar, Sandro Puebla, valoró el avance del proyecto, aunque enfatizó la importancia de cumplir con los plazos establecidos. “Me parece muy bien el desarrollo que hemos tenido en el último tiempo con anuncios y primeras piedras. Es indispensable, eso sí, cumplir con las fechas para descongestionar los actuales centros de salud y, desde ya, trabajar en los equipos de profesionales que requerirán estos dispositivos”, señaló. 🗣️